

Les pays de l'Alba posent comme condition à leur participation au sommet des Amériques la présence de Cuba



Caracas, 11 juin Les pays membres de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, l'Alba, ont annoncé la décision unanime de ne pas assister au prochain sommet des Amériques, si Cuba n'est pas invitée à ce forum continental.

La déclaration finale de la réunion du Conseil Politique de l'Alba qui a eu lieu à Caracas, confirme la position de la région qui est contraire à la tenue d'un autre sommet des Amériques sans la participation de Cuba.



Radio Habana Cuba